



## Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

### PEMBINAAN KELUARGA BESAR MUSTHAFAWIYAH (KBM) LANCANG KUNING RIAU TERHADAP POTENSI SANTRI DALAM DAKWAH DI PONPES MUSTHAFAWIYAH PURBA BARU MADINA

Nama : Safril  
 Jurusan : Manajemen Dakwah  
 Judul Skripsi : Pembinaan Keluarga Besar Musthafawiyah (Kbm) Lancang Kuning Riau terhadap potensi santri dalam dakwah di Ponpes Musthafawiyah Purba Baru Madina

Penelitian ini dilakukan pada Keluarga Besar Musthafawiyah (KBM) Lancang Kuning Riau di Ponpes Musthafawiyah Purba Baru Mandailing Natal. Dilatar belakangi besarnya tanggung jawab santri dalam mengemban amanah dakwah untuk disampaikan kepada masyarakat luas, Permasalahan dalam penelitian ini adalah kurangnya percaya diri santri dalam menyampaikan dakwah dihadapan audiens dan seringnya santri mendapatkan sanksi dari pihak organisasi disebabkan tidak lulus dalam menyampaikan dakwahnya, Tujuan dalam penelitian ini agar mengetahui pembinaan apa yang dilakukan Keluarga Besar Musthafawiyah (KBM) Lancang Kuning Riau dalam membina potensi santri dalam dakwah, Permasalahan dalam penelitian ini adalah bagaimana Pembinaan KBM Lancang Kuning Riau terhadap potensi santri dalam dakwah di ponpes Musthafawiyah Purba Baru, tujuannya agar mengetahui pembinaan yang dilakukan KBM Lancang Kuning Riau terhadap Potensi santri dalam dakwah. Metodologi penelitian ini berjenis Deskriptif dengan menggunakan pendekatan Kualitatif. Subjek dalam penelitian ini adalah pengurus KBM Lancang Kuning Riau dan yang menjadi objek adalah pembinaan terhadap potensi dakwahnya dengan Informan 8 orang diantaranya 1 orang ketua organisasi beserta wakil organisasi 1 orang bendahara sekaligus pengajar didikan 2 orang bidang pendidikan, 1 orang bidang keamanan dan 2 orang santri didikan. Penelitian ini disusun dengan kerangka pikir yang sistematis dengan menggunakan model Deduktif. Adapun hasil dalam pembinaan yang dilakukan dalam penelitian ini adalah pembinaan dengan tiga cara *pertama* Pembinaan dengan pelatihan dakwah meliputi pelatihan Pidato, Khutbah Dan pelatihan peringatan hari besar Islam (PHBI), *kedua* Pembinaan dengan Bimbingan Belajar yang meliputi Bimbingan Mudzakaroh, bimbingan Ta'lim Tajhizul Mayyit dan bimbingan Tasmī'ul Qur'an, *ketiga* pembinaan dengan praktikum dakwah yang meliputi praktik pidato dan khutbah.

**Kata Kunci : Pembinaan, potensi santri, dalam Dakwah**